



A las señoras diputadas y senadoras integrantes de la Red de Mujeres Parlamentarias de la Confederación Parlamentaria de las Américas

Comunicado por Golpe de Estado Honduras

Hoy ha ocurrido, como ustedes ya deben conocer, un golpe de estado en Honduras. Las fuerzas de opresión han detenido y secuestrado al Presidente electo constitucionalmente Sr. Manuel Zelaya, sacándolo de su país lo cual constituye un acto de secuestro.

Acciones violatorias de la democracia del pueblo hondureño que eligió por vía del voto a su Presidente y también constituye un acto de violación a la soberanía nacional de Honduras.

Tenemos noticias por vía de Telesur, que algunos medios privados de comunicación de Honduras están transmitiendo cartones animados, receta similar a la aplicada contra Venezuela y su pueblo en Abril 2002.

En nuestra condición de parlamentarias, electas mediante el voto popular en cada uno de nuestros países, las exhorto a pronunciarse ante los parlamentos respetivos y ante los medios de comunicación y organismos internacionales llamando a: Respetar la democracia del pueblo hondureño, Respetar sus derechos políticos y ciudadanos y Respetar los derechos que democráticamente entregó el pueblo a su Presidente mediante el voto y la confianza en su gestión y en su gabinete. Asimismo, las invito a exigir la pronta respuesta sobre la vida y paradero de su Ministra de Relaciones Exteriores Patricia Rodas, valerosa mujer hondureña.

Es un mal precedente para el futuro de la paz en nuestros países este atentado contra la soberanía de los pueblos, la democracia y el ejercicio de los derechos políticos.

Red de Mujeres Parlamentarias de las Américas

Diputada Flor María Ríos / Presidenta



Caracas, Venezuela, 28 de junio 2009